

# Reportan problemas en reestructuración de deuda de mexicana Cemex

Actualizado a las 18/09/2012 - 10:14

La agencia estadounidense de calificación de riesgo, Fitch Ratings, informó hoy, en un comunicado, que la reestructuración de la deuda de la compañía mexicana Cemex, anunciada esta mañana, "es en general positiva para la calidad crediticia, pero sigue habiendo problemas que están fuera del control".

La agencia estadounidense de calificación de riesgo, Fitch Ratings, informó hoy, en un comunicado, que la reestructuración de la deuda de la compañía mexicana Cemex, anunciada esta mañana, "es en general positiva para la calidad crediticia, pero sigue habiendo problemas que están fuera del control".

Cemex informó que los acreedores que representan 92,7 por ciento del monto principal agregado en circulación del Acuerdo de Financiamiento actual, acordaron extinguir sus créditos existentes y notas de colocaciones privadas.

Recibirán, en su lugar, 6.155 millones de dólares de monto principal agregado de nuevos créditos y nuevas notas de colocaciones privadas en dólares que vencen el 17 de septiembre de 2012.

Además, los acreedores aceptaron 500 millones de dólares en nuevas notas senior garantizadas con una tasa de interés anual de 9,5 por ciento y con vencimiento en el año 2018, emitidas de acuerdo a un acta de emisión del 17 de septiembre de 2012.

La propuesta de refinanciación reduce el riesgo de refinanciamiento de Cemex, empujando hacia atrás la madurez de 7,2 millones de dólares de deuda que vencían durante 2013 y 2014.

Fitch mantuvo la calificación de 'B' para Cemex y algunas de sus filiales y 'B +' / RR3 para los valores emitidos por Cemex y sus subsidiarias.

De acuerdo con Fitch, las calificaciones de Cemex y sus subsidiarias continúan reflejando un alto apalancamiento de la compañía y las perspectivas limitadas de flujo libre de efectivo hasta 2014.

Al 30 de junio de 2012, Cemex, una de las compañías cementeras más grandes del mundo, tenía 17.629 millones de dólares de la deuda total y 611 millones de dólares de dinero en efectivo y valores negociables al 30 de junio de 2012.

"Teniendo en cuenta una perspectiva relativamente débil para la economía de los Estados Unidos y una perspectiva decreciente para las operaciones de la compañía en Europa, esperamos que el apalancamiento de la compañía se mantendrá alto hasta finales de 2014", mencionó Fitch.

Por su parte, Fernando González, vicepresidente ejecutivo de Finanzas y Administración de Cemex, comentó que "nos sentimos complacidos en haber alcanzado este logro tan relevante, con el apoyo de más de 55 bancos e instituciones.

"Pretendemos seguir haciendo frente de forma proactiva a nuestros vencimientos y trabajando en reducir nuestro nivel de apalancamiento y fortaleciendo nuestra estructura de capital", agregó.